



*Le jeudi Jésus partage un repas de fête et dit au revoir à ses amis. C'est un jour de départ*

Bientôt, le jeudi 9 avril les chrétiens fêteront le repas de fête que Jésus a pris avec ses amis. C'est un repas important, inoubliable pour les amis de Jésus.

On appelle ce jeudi, le jeudi saint.

Jésus y partage le pain avec ses amis.

Ce pain c'est sa vie qu'il donne à tous.

A chaque messe, les chrétiens revivent ce dernier repas de Jésus.

Toi aussi tu as sûrement déjà assisté à un repas de fête.

Raconte le en coloriant la nappe dessiné par l'artiste qui a dessiné Jésus avec ses amis.

Le jeudi 9 avril mets en valeur le pain que tu partages avec ta famille: choisis une belle assiette ou une corbeille que tu décores avec quelques fleurs ou rubans ou de beaux dessins.